

澤屋重兵衛記念企画

多くの皆様に支えられながら2023年澤屋重兵衛コレクションは32周年を迎えます
これまでのたくさんの出逢いと重兵衛と作品への熱い想いにこころから感謝申し上げます
世界が大きく激動していくなかで30年の節目を迎えることが出来たことは
変わらぬ物創りとともに新たなステージへ歩き出す大きな力をいただきます

出逢えることに 出逢えたことに感謝

古代錦

初代澤屋重兵衛より二百数十年余り、
京西陣にて脈々と受け継いできた
伝統の「引き箔」のおり、古代錦袋帯
上質な錦織と深みのある引き箔が織りなす
風合いは、角度によって様々な変化を見せ、
独特のきらめきは全ての「きもの」を受け止めます。
軽く締めやすい質感が時代を超えてしっとりと馴染み、
いつの時代も使い続ける喜びがある
不思議な魅力を持っています。

澤屋重兵衛 記念作品

新作古代錦 古代木箔錦

京西陣にて初代重兵衛より受け継がれ
長い年月のなかで生みだされた古代錦
澤屋重兵衛の歴史と同じ
樹齢三百年のブナの大木から
伐採することなく9年周期で収穫する
樹皮を引箔として大胆に使い
「ちきゅういろ」を織り上げました

新作着物

ちきゅういろ着尺

かたちのないものに宿る色が
絹の風合いと色の風合いが見事に調和した
美しい着物に染め上りました
着る人の心を優しく包み込む
いのちの幸せを感じる着物です

